
Edgar Salli (#7)
Beitrag von „Grabbers“ vom 6. April 2018, 08:25

Hamburger Clubfan ✞

Nach der Transfer Politik von AB gehe ich aber durchaus davon aus, dass man gesucht hat.
Aber sicherlich war nichts in unserer Preisklasse vorhanden.

Mit Sicherheit wird hier die Schwachstelle schon intern angesprochen worden sein.

Warum sonst hätte man einen Maxi Krauß in der Vorbereitung so intensiv beobachtet. Leider
fehlt ihm in der Arbeit nach hinten noch vieles.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/19411-edgar-salli-7/?postID=2555279#post2555279

https://www.glubbforum.de/user/3977-hamburger-clubfan/
https://www.glubbforum.de/forum/thread/19411-edgar-salli-7/?postID=2555279#post2555279

